

Thema: Ampelanlage Kreuzung Rautenweg / S2

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Thomas Huger

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 16.09.2020 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, die Ampelanlage auf dem Rautenweg, Kreuzung Rautenweg / S2-Wiener Nordrand Schnellstraße, besonders zur Rush Hour im Nachmittagsverkehr, stadtauswärts in Richtung Süßenbrunner Straße mit längeren Grünphasen zu versehen.

Begründung

Zur Rush Hour staut sich der Verkehr bis zur Hermann-Gebauer-Straße und noch weiter zurück. Mit dieser Maßnahme kann man den täglichen Stau reduzieren. Staus kosten nicht nur Treibstoff, sondern erhöhen auch die Schadstoffemissionen.